

Berlin

Neue Website auf Russisch

[09.12.2004] Die Stadt Berlin umwirbt russische Multiplikatoren, Investoren und Touristen mit einer eigenen Website. Das Internet-Angebot www.berlin-ru.net bietet Informationen über die Hauptstadt in russischer Sprache.

Die Partner für Berlin Gesellschaft für Hauptstadtmarketing hat jetzt ein neues Internet-Portal auf Russisch eröffnet. Ziel der Plattform ist es, vorhandene Informationen über Berlin gebündelt anzubieten. Das Angebot richtet sich vorrangig an russische Multiplikatoren und Entscheider aus Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft. Es soll ein praktischer Wegweiser für Geschäftsleute sein, aber auch Reisende und allgemein an Berlin interessierte Russen und Russischsprachige ansprechen. Aktuell gibt es Veranstaltungstipps, Nachrichten aus Berlin und Informationstexte zum Standort. Unter anderem informiert das Angebot über die Themen Hauptstadt, Wirtschaft, Wissenschaft, Gesundheit, Kultur, Tourismus und Russisches Berlin sowie über Investitions- und Fördermöglichkeiten. Die Inhalte für die Plattform kommen von Partner für Berlin Gesellschaft für Hauptstadt-Marketing, der Wirtschaftsförderung Berlin International und Berlin Tourismus Marketing. Gleichartige Web-Portale sind bereits in japanischer und chinesischer Sprache verfügbar.

(hi)

Stichwörter: CMS | Portale, Berlin, Russisch, Portal